



Protokollauszug

aus der
27. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur
vom 17.11.2022

öffentlich

Top 4.1 Sachstand Glockenspielwettbewerb

Frau Aubel teilt mit, dass es bezüglich des Glockenspielwettbewerbs keinen neuen Sachstand gegenüber der Berichterstattung im Juni 2022 im Ausschuss für Kultur gibt, da keine finanziellen Mittel zur Realisierung des Wettbewerbs im Kulturetat zur Verfügung stehen.

Auf Nachfrage aus dem Ausschuss, auf welche Summe sich die finanziellen Mittel belaufen, erklärt Frau Aubel, dass es sich dabei um einen Schätzwert in Höhe von 150.000 € handele.